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Stadtteilentwicklung 

 

- Der Ortsvorsteher hat mit dem Umwelt- und Gartenamt telefoniert wegen der 

Pflanzung der Obstbäume. Der Ortsbeirat wird informiert wann die Obstbäume 

gepflanzt werden und welche. Der Ortsbeirat hat noch 6.000 € für Grünanlagen. 

Nach Abzug der Obstbäume stehen also noch 3.000 € zur Verfügung. Es gibt noch 

keine Antwort, wieviel Mittel für Straßen, Wege, Plätze noch vorhanden sind. 

- Herr Scharf kommt in die nächste Sitzung. 

- Herr Pfaff und Herr Markl haben an der Infoveranstaltung der Deutschen Bahn 

zur „Kasseler Kurve“ teilgenommen und berichten kurz darüber. Es gibt zurzeit 

noch keinen Zeitplan der Deutschen Bahn. 

- Bürger haben die KVG wegen einer Überdachung an der Haltestelle 

Staufenbergstraße angeschrieben. Laut KVG gibt es eine solche Überdachung erst 

ab 50 Zusteigenden. Hier wurden aber nur 46 gezählt. 

- Die neuen Glascontainer wurden aufgestellt. Es wurde beobachtet, dass viele 

Flaschen neben oder auf den Containern stehen. Es könnte sein, dass die Container 

kleiner sind. Der Ortsvorsteher fragt nach, evtl. müsste der Leerrhythmus geändert 

werden. 
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